

MEDICINA HUMANA

Nombre del catedrático: Cecilio Castellanos Culebro

Nombre del alumno: Arturo Rodríguez Ramos



Atención primaria de la salud integral e integrada





Materia:

Salud Publica

Grado:

"1"

Grupo:

"A"

Nociones analíticas implícitas Con la finalidad de un modelo de atención adoptando por la secretaria de salud en la cual gobierna la cuarta transformación de atención primaria de salud integral e integrada en México.

Las reformas neoliberales en salud

En la constitución política de estados unidos mexicano garantizado en el derecho a la protección de la salud en su articulo cuarto, citado establece que el estado debe garantizar.

La descentralización del sistema publico para la población sin seguridad social laboral Como parte de la reforma del sistema publico de salud, que tuvo como primer paso la introducción del derecho a la protección a la protección de la salud.

El sistema nacional de la protección de la salud Para avanzar hacia la cobertura y acceso universal en salud se hizo una reforma a la ley general de la salud añadiendo el articulo 77 esta como un sistema nacional como el seguro social en el cual entro el vigor en el seguro publico se completo con el seguro.

Limitaciones de snpss para garantizar el acceso efectivo a los servicios de salud Se constatan la varias limitaciones del modelo, no se ha logrado cobertura universal del aseguramiento dado en consecuencia en los afiliados ya se ven obligados al propósito de promoverlo.

Atención primaria de la salud integral e

> integrada Visión del mundo

Intercambio de servicios en situación de un sistema publico universal Al propósito de integrar los servicios de salud del sector publico con los de la seguridad social laboral mediante el esquema de intercambio de servicios, no ha tenido éxito entre las instituciones.

Trayectoria de la atención primaria de la salud La concepción tiene sus raíces en el modelo de atención adoptada en la conferencia de la OMS en el modelo introdujo la idea del proceso saludenfermedad tiene causas biológicas como sociales.

APS: caminos divergentes

Original ha transitado por distintos camino y se bifurca en dos grandes corrientes basadas en paquees de servicios costo-efectivos y otra particular en américa latina

La declaración de ASTANA La OMS realizo la segunda conferencia mundial para actualizar donde se prueba en el que se alinea con el objetivo de desarrollo sostenible suscritos por México.

La comisión de alto nivel de la OPS La posición de la OPS frente a la declaración de Astaná esta sustentada en el trabajo realizado por la comisión de alto nivel un alto derecho de la salud

El perfil de mortalidad Durante la ultima década la mortalidad ha ido cambiando por su frecuencia mas que por sus causas

Recursos para la salud del sistema publico para la población abierta Este contexto se ocupan de la metodología para transformar desde abajo los servicios de salud en México y se reconoce una doble determinación socioeconómico y política no solo de condiciones de salud de la población sino también de los recursos disponibles.

El censo estratégico

A fin de elaborar el diagnostico se construyo una metodología cuantitativa y participativa en el censo estratégico para obtener datos cuantitativos de las unidades de salud.

Información del primer nivel de atención con exploración en campo La primera es la exploración y levantamiento de información en un barrio de campo con la finalidad de esta actividad es profundizar el funcionamiento sanitarias.

La auditoria medica

Es la segunda metodología cualitativa y consiste en la supervisión realizada en los hospitalizadas en la auditoria medica requiere de un entrenamiento específico.

Concepto del distrito de salud

Se designo con el termino de distritos de salud al organismo de la secretaria de salud con carácter técnico-administrativo y de gestión del sector de salud

Propósito principal

Mediante la figura coordinaran las acciones en las comunidades y áreas bajo su responsabilidad.